

Protokoll:

Frau Koch vom Ingenieurbüro LK Argus trägt den Lärmaktionsplan Stufe 2 für Koblenz vor.

Anschließend erläutert Herr Baudezernent Flöck die näheren Hintergründe, die die Verwaltung dazu bewogen haben, den Fachausschüssen die vorliegende Beschlussfassung zu empfehlen und verweist insbesondere auf das drohende Vertragsverletzungsverfahren. Insoweit besteht die Notwendigkeit, dass die im Lärmaktionsplan vorgeschlagenen Maßnahmen zur Lärminderung jeweils im Rahmen des geltenden Fachrechts zu prüfen sind. Der Stadtrat wird im Rahmen seiner Zuständigkeiten entsprechend beteiligt. Zu dem erforderlichen Verkehrsminderungskonzept verweist Herr Flöck auf den Verkehrsentwicklungsplan, der derzeit erarbeitet wird.

Von den Fachausschüssen wird der Wunsch geäußert, dass ein Katalog vorgelegt wird, aus dem sich jeweils realisierbare und nicht realisierbare Maßnahmen ergeben. Der Umweltausschuss möchte darüber hinaus über Maßnahmen, die außerhalb seiner Zuständigkeit beschlossen werden, unterrichtet werden.